

CHEZ VOUS

PLESTIN-LES-GRÈVES

Deux nouvelles lignes de minibus en test

Lannion-Trégor Communauté va tester deux lignes de transport collectif à partir du 6 juillet. Trois jours par semaine, elles permettront de rejoindre les principaux services situés à Ploumilliau et Plestin-les-Grèves, et d'assurer une correspondance avec la ligne 30 (Morlaix - Lannion).

● Lannion-Trégor Communauté (LTC) souhaite développer le transport collectif pour les habitants du sud du territoire, autour de Ploumilliau et Plestin-les-Grèves. Deux lignes de bus vont donc être mises en service à partir du samedi 6 juillet. La ligne « Les Bruyères » ira de Trédrez-Loquémeau à Tréduder. La ligne « Le Yar » fera le trajet Plouzélambre - Plestin-les-Grèves. Ces lignes assureront également une correspondance avec la ligne 30 (Morlaix-Lannion). L'objectif de l'Agglo de Lannion et des maires des neuf communes concernées, est de « faciliter essentiellement l'accès aux services : commerces, santé, administrations, loisirs, etc ». Un petit véhicule de neuf places circulera le mardi, le mer-

credi et le samedi, à raison de quatre à cinq trajets aller et quatre trajets retour. D'après une enquête diffusée auprès de la population, qui a permis d'affiner les arrêts, les jours et les horaires à privilégier, plus de 400 habitants se déclarent prêts à utiliser ce nouveau service. Afin de les inciter « à s'approprier ces nouvelles lignes », la gratuite sera appliquée pour tout usager pendant la phase expérimentale, qui durera un an. « Des bilans de fréquentation seront effectués régulièrement pour pou-



voir décider collectivement, dans un an, de la poursuite du dispositif ou de l'arrêt de l'expérimentation », précisent les services de LTC.

Pratique
Horaires disponibles sur le site www.lannion-tregor.com et dans chacune des mairies concernées. Renseignements auprès de la plateforme relations usagers de LTC, du lundi au jeudi, de 8 h 30 à 12 h et de 13 h 30 à 17 h 30, le vendredi, de 8 h 30 à 12 h et de 13 h 30 à 17 h. Tél. : 02 96 05 55 55.

PLOUARET

Le Tour de Bretagne cycliste des greffés promeut le don d'organes

● Mardi matin, les cyclistes du Tour de Bretagne cycliste des greffés étaient de passage à Plouaret durant leur périple qui les menait de Morlaix à Tréguier. L'occasion pour eux de faire une courte pause pour reprendre des forces, mais aussi de sensibiliser le public au don d'organes. Christine Baldinho, de France Adot 22, s'est rendue sur le marché hebdomadaire pour échanger avec les riverains sur ce sujet « qui reste tou-

jours très difficile à aborder ». « Individuellement, les gens sont généralement pour le don d'organes. Mais ils ont du mal à aborder le sujet avec leurs proches, trouvant sans doute le sujet trop morbide », estime-t-elle.

Demander la carte ou écrire sa volonté

« En France, il y a eu un recul considérable des greffes avec 36 % de refus de donner ses organes contre

33 % avant la pandémie. Généralement, c'est simplement parce que le donneur n'avait pas de carte ou qu'il n'en avait pas discuté avec ses proches ». C'est pour cette raison qu'elle conseille de demander une carte de donneur d'organes, ou d'écrire un petit mot indiquant sa volonté de donner ses organes. « Même si cela n'a pas valeur légale, avoir ce genre d'information sur soi dans son portefeuille peut sauver des vies ».



Tous greffés, les cyclistes du Tour de Bretagne des greffés étaient de passage à Plouaret.

PLESTIN-LES-GRÈVES

Deux courts de padel à l'étude

● Le Tennis club de Plestin vient d'achever une nouvelle belle saison avec, ce samedi, une grande fête du tennis dans la salle Marcel-Hamon. Un tournoi jeune a eu lieu le matin, encadré par l'entraîneur Richard Patte, avec la participation de Martin qui a suivi les cours de sport adapté cette année et qui gagne le tournoi consolant. La victoire du tableau principal revenant à Paul Émile. Dans la foulée a eu lieu l'assemblée générale du club, suivi d'un repas et d'un tournoi double, surprise vintage avec raquette en bois pour les adultes. « Le bilan de l'année est très positif avec un nombre d'adhérents qui progresse pour arriver à 64 (dont 33 jeunes), souligne le président Christophe Baufreton. L'équipe féminine réalise une très belle saison

d'apprentissage et les deux équipes seniors et l'équipe jeune terminent à une honorable deuxième place et valident leur maintien.

Beach tennis à Saint-Efflam

Plusieurs nouveautés ont été mises en place cette année, dont un tournoi interne homologué qui a vu la victoire de Bénédicte Malherbe chez les femmes et de Christophe Baufreton chez les hommes. Un beau projet est en cours pour l'année prochaine avec deux courts de padel qui sont à l'étude. Une demande de subvention a été déposée à l'Agence nationale du sport par la municipalité de Plestin-les-Grèves. Cet été, les courts de Kergall restent accessibles et un terrain de beach tennis va être installé sur la plage de Saint-Efflam.



La grande fête du Tennis club de Plestin s'est conclue par un tournoi double surprise vintage avec raquette en bois pour les adultes.

PLOUARET

Le club de handball ouvre ses portes



De trois à douze ans, les enfants sont les bienvenus au club ALVMP de handball.

● Samedi, le club de handball de Plouaret organise un après-midi découvertes pour les enfants avant sa pause estivale. Sous le nom de « Ramène ton pote », l'idée est que les adhérents fassent découvrir le handball à leurs copains. « Nous organiserons un temps le matin pour les plus jeunes à partir de 3 ans, et un temps l'après-midi pour les plus grands de 8 à 12 ans », explique Anaëlle Droniou, présidente et bénévole de l'association. En parallèle, le club recherche activement des bénévoles pour encadrer,

entraîner et accompagner les joueurs lors des sorties, mais aussi des joueuses entre 11 et 12 ans afin de garantir une équipe féminine au complet en début de saison prochaine.

Pratique

Ramène ton pote, samedi 22 juin à la salle omnisports de Plouaret. De 10 h 30 à 12 h pour les 3-7 ans (2021-2016). Et de 14 h à 16 h pour les 8-12 ans (2015-2012). Pique-nique sur place de 12 h à 14 h (non fourni par l'association). Informations au 06 42 60 86 24.

La musique bretonne fait résonner la chapelle Sainte-Barbe

● Dimanche 16 juin, la chapelle Sainte-Barbe accueillait Fred Guichen à l'accordéon diatonique et Erwan Moal à la guitare. Les artistes ont proposé une reprise des musiques bretonnes et celtiques qui ont enchanté le public déplacé en bon nombre en cette fin de week-end. Environ 70 personnes étaient présentes.

Le dernier rendez-vous des Musicales du dimanche aura lieu le 21 juillet avec un concert d'alto et de violoncelle, avant la pause estivale et un retour en septembre.



Environ 70 personnes étaient présentes dans la chapelle pour assister au concert des Musicales du dimanche.